

St.Nikolaus

Geschrieben von: Robert Müller

Montag, den 12. Dezember 2016 um 10:01 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Dezember 2018 um 10:59 Uhr

St.Nikolaus unterwegs im Quartier Bauhalde-Schiffmühle

Überraschend besuchte St.Nikolaus die Kinder im Quartier Bauhalde-Schiffmühle und überreichte ihnen ein leckeres Chlausen Säckli.

Der, vom Quartierverein organisierte Chlausrundgang überraschte sowohl die kleinen, wie auch die grossen, auf fröhliche Art und Weise.

St.Nikolaus fand für alle die richtigen Worte und brachte nicht nur die Kinderaugen zum leuchten.

Einen herzlichen Dank an den Samichlaus und seine zwei Schmutzli, welche die feinen, von Samichlausens Mutter gebackenen Guetzli inklusive Nüsse und Manderinli verteilten. r.müller



St.Nikolaus

Geschrieben von: Robert Müller

Montag, den 12. Dezember 2016 um 10:01 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Dezember 2018 um 10:59 Uhr

